

## La FSPF appelle à l'unité de la profession pour une nouvelle politique conventionnelle

La FSPF remporte les élections aux Unions régionales des professionnels de santé (URPS) Pharmaciens de 2021 avec près de 59 % des suffrages et le meilleur taux de participation de toutes les professions de santé.

**Les listes présentées par la FSPF arrivent en tête dans 12 régions sur 17.**

**Cette victoire est avant tout celle des pharmaciens** qui ont plébiscité le programme qui a été construit avec eux. **Revaloriser, protéger et simplifier l'exercice officinal sera ainsi l'ambition de la FSPF pour les 5 années à venir.**

Compte-tenu du contexte économique actuel, la FSPF demande l'ouverture rapide des négociations pour une nouvelle convention avec l'Assurance maladie. Il s'agira notamment de définir un nouveau plan quinquennal comprenant la revalorisation des honoraires de dispensation, des mesures de soutien aux officines de proximité et la pérennisation des activités de santé publique réalisées pendant la crise sanitaire.

Toutefois, l'objectif de la FSPF n'est pas de signer seule cette nouvelle convention. Le soutien de l'UNPF pendant la campagne en est la preuve. L'unité de la profession est en marche et la Fédération invite d'ores et déjà les confrères de l'Uspo à travailler avec elle à l'élaboration de cette nouvelle convention déterminante pour l'avenir de leur profession.